

## お花を植えました！ ～花壇で絆作り～

6月6日(月)と7日(火)の両日、学校で、地域の皆様にお花を植えていただきました。「あらあ、〇〇さん、久しぶりやね～」 「同じ町内やね。どちらの方？」 「こっちの花壇に植えてもいいかいね。苗、家から持ってきたし。」などの声が聞かれました。二日間で延29人集まっていたいただき、学校職員も交え、一緒に花壇作りをすることができました。



長谷さんや香林さんには、家からお花の苗を持ってきていただき、もう一つの花壇に植えました。花の種をくださった方もおいでました。大変有り難いことです。お花を通して、世代を超えての絆作りが見られたように思います。

今回、おいでなかった方も、いつでも花壇を見にいらしてください。

参加して下さった皆様ありがとうございました。

流川町 (羽田 巽さん、羽田とみこさん、岡田洋子さん、架谷俊子さん、畑山清枝さん、  
由井美代子さん、喜多澄子さん、山本幸子さん)

南新町 (木村 操さん、木村玲子さん、白江昭子さん、一宮百合子さん、宮本悦子さん、  
香林二三子さん、上野美代子さん、上野美香さん)

六軒町 (中田秋末さん、竹田静代さん)

古宮町 (坂井眞弓さん、森 和子さん)

中町 (鶴見留治さん)

東町 (竹本美智子さん)

南町 (長谷嘉昭さん)

岸川町 (山口外美さん)